



Très chères sœurs,

Le dimanche 19 janvier 2025, dans la communauté d'Antipolo DM, Philippines, à 7h50, le Divin Maître a définitivement rappelé notre sœur à lui

SR. M. ANGELA - FÉ ESCOTO
née le 10 mai 1935 à Gubat Sorsogon City (Philippines).

Baptisée le 13 juin 1935, la petite Fé grandit dans une famille nombreuse : elle est la sixième de douze enfants. Formée à la foi chrétienne, elle a expérimenté comment la vocation à la vie religieuse, comme don de Dieu, se cultive et se nourrit dans le milieu familial. Le père, enseignant qualifié, et la mère, femme au foyer et éducatrice, transmettent à leurs enfants leur confiance dans la Providence de Dieu, leur amour pour Marie, mère de Jésus, et la pratique d'une prière quotidienne simple et pieuse. Voici ce qu'il raconte dans ses souvenirs : « J'ai fréquenté l'école primaire et le bâtiment scolaire où j'étudiais n'était pas loin de notre maison ni de l'église. Ainsi, chaque jour, en rentrant des cours de l'après-midi, j'avais l'habitude de m'arrêter à l'église, de faire le signe de croix et de dire une courte prière enseignée par ma mère. En fait, je suis entrée pour admirer la statue à la grandeur naturelle de Notre-Dame de la Médaille Miraculeuse, vêtue de rose et portant une ceinture bleue. C'était mon image préférée de la mère de Jésus. En regardant son beau visage souriant, mon cœur était captivé et au fond de moi, je sentais qu'elle était heureuse de recevoir ma visite quotidienne. Oui, ce fut une grâce extraordinaire qu'une petite graine de vocation ait été plantée en moi et ait grandi lentement, arrosée par les prières et les grands encouragements de mon cousin séminariste qui, pendant ses vacances du séminaire, vivait dans notre maison.

Ayant progressivement mûri la décision de répondre à l'appel du Seigneur, elle se met à la recherche d'une Congrégation et, grâce à une rencontre avec un Père Paulinien dans une librairie de Manille, elle rencontre les Sœurs Disciples du Divin Maître. Le style de vie simple et priant des premières sœurs missionnaires, Sr. M. Piera Marin, Sr. M. Lidia Drudi, Sr. M. Clementina Dragone et Sr. M. Eutimia Andrés, a frappé la jeune Fé qui a été attirée surtout par la 'Adoration eucharistique, décide de tout quitter pour suivre Jésus Maître dans le don de lui-même.



Le 22 novembre 1957, elle entre dans la communauté des Sœurs Disciples au service du Séminaire de la Société Saint-Paul à Pasay City, interrompant ses études universitaires parce que l'appel de Dieu prévalait sur d'autres projets de vie, malgré l'opinion contraire de ses parents.

Après avoir terminé son noviciat régulier, le 25 mars 1961, à Pasay City, il a fait sa profession religieuse qui a été ratifiée le 25 mars 1966 avec sa profession perpétuelle, toujours à Pasay City.

Elle accomplit sa mission au service de l'Eucharistie, du sacerdoce et de la liturgie dans diverses communautés, en assumant des tâches ordinaires, selon la caractéristique charismatique des Sœurs Disciples du Divin Maître. Tantôt au Centre d'Apostolat Liturgique, tantôt dans les ateliers de broderie ou de couture, tantôt en mettant l'énergie de l'esprit, des mains et du cœur pour aider les prêtres, qu'ils soient âgés ou en formation.

Elle fut envoyée en Australie comme missionnaire et y resta trois ans (1973 - 1976), servant dans l'atelier de broderie de Sydney et dans la communauté SSP de Scoresby (Victoria).

De retour dans son pays natal, après quelques années, elle repart pour Athlone (Irlande) où elle reste de 1988 à 2001 pour soutenir la mission eucharistique et liturgique de la petite communauté de sœurs qui y réside.

Avec un profond sentiment d'action de grâce, les sœurs témoignent que Sr M. Angela a servi l'Église avec diligence, avec amour, joie et patience, en recherchant avant tout la gloire de Dieu. Ces dernières années, bien qu'elle ait été responsable de la conciergerie logé dans la communauté d'Antipolo, selon ses forces physiques, son engagement à emballer les sacs en papier utiles et nécessaires aux centres d'apostolat liturgique reste emblématique : avec des mains industrieuses et un cœur formé par la prière de louange et d'adoration, il a conclu son pèlerinage terrestre dans la fidélité de Dieu. Elle se présente ainsi à la Maison du Père et est accueillie par Lui avec une étreinte miséricordieuse et salvifique.

Rome, 19 Janvier 2025

Sr. M. Micaela Monetti
Sr. M. Micaela Monetti